

Los medios propuestos utilizados para la divulgación del proyecto son: E computador, Word, power point, google, videoas, cámaras, internet, procesador de textos, procesador de multimedia, información, internacional de comunicación, Blog, eduteka, metabuscador de google.

La divulgación se dará a conocer a toda la comunidad educativa. La participación de este proyecto con el objetivo que los estudiantes de la institución educativa PEDRO CARREÑO LEMUS se habitúen con la lectura y la escritura propia de la región, y otras partes del país utilizando los programas de las tics que son las nuevas tecnologías donde nuestros educandos pueden trabajar, investigar y responder por cada uno de los trabajos que se les asigne porque tienen herramientas muy valiosas para su aprendizaje.

RESULTADOS ESPARADOS: Lo que esperamos en este proyecto es solucionar en gran parte el problema de que los estudiantes se interesen por la lectura y aprenda a comprender, analizar, argumentar textos con el fin de solucionar los diferentes problemas que se presentan con los estudiantes del grado noveno y de allí con todo el resto de estudiantes de la institución que ellos mismos por su propia voluntad se interesen por salir adelante.

Como el proyecto apenas se está trabajando a medida que se vaya ejecutando se va analizando las falencias que se presenten se va analizando y se van corrigiendo a medida que se trabaje con los estudiantes se buscara la forma de ir resolviendo todas las actividades planadas en el proyecto.

El aprendizaje es un proceso sistemático por medio del cual se adquieren de la orientación de conocimientos y habilidades, destrezas y actitudes que permiten la formación de los seres humanos en sus diversas dimensiones: Cognoscitiva, afectiva y neuromuscular. La enseñanza se configura por los rasgos y comportamientos del docente investigador para poder orientar los contenidos, habilidades o actitudes además por los distintos miembros del grupo investigador con todo esto se quiere que cada uno de los estudiantes tomen interés por formarse íntegramente a sus conocimientos intelectuales.

Con los logros obtenidos el aprendizaje el alumno demuestra una utilización y modificación de los contenidos por medio de una actividad concreta se compromete efectivamente con lo aprendido, solucionando activamente los problemas planteados.

Actúa dentro de su medio de una manera permanente y en gran variedad de situaciones de acuerdo con lo aprendido. Estas y muchas otras manifestaciones demuestran el logro del aprendizaje por parte de cada uno del grupo investigador.

Se cree que para el 2016 el grupo investigador las estrellas innovadoras de la institución educativa Pedro Carreño Lemus con orientación del proyecto enjambre serán unos estudiantes activos, creativos y orientadores para los demás grupos que se quieran anexar siendo ellos un cúmulo de conceptos, juicios, pensamientos obtenidos en las diversas áreas de conocimiento, lo que permite ir configurando una estructura cognitiva, funcional y operativamente más eficaz.

Con la orientación del proyecto enjambre se cree en la formación de cada uno de los integrantes y se pueda lograr en cada uno la calidad de educación que les permita aumentar la perfección del entendimiento del educando y el acompañamiento con la educación se busca su desarrollo integral.